



**Entrevista virtual a Rafael Terán** En estos momentos de la mañana (10.30 horas) del día 21 de febrero reiniciamos nuestra nueva sección de entrevistas virtuales, y lo hacemos con Rafael Terán de Izquierda Unida que responderá a continuación a las preguntas de los lectores de Sanlúcar Digital.

La entrevista se está realizando en la sede de Izquierda Unida en la Plaza Arriba, en la que el candidato de IU a las próximas elecciones de mayo de 2011, Rafa Terán, está acompañado por varios militantes de la coalición progresista.

En esta entrevista virtual, Sanlúcar Digital está representada por Pepe Fernández que coordina a los internautas y al líder de IU para mejorar, si es posible, los resultados de la primera de las entrevistas virtuales que se hizo allá el 19 de octubre del pasado año con el PA.

### **Pregunta.-**

Buenos días Rafa. ¿ Cómo te has decidido a dar el paso con IU para las próximas municipales?

### **Respuesta.-**

Para mí es un honor y responsabilidad representar unas siglas como las de IU. Queremos cambiar muchas cosas en Sanlúcar

P.- Buenos días Rafa: Mi pregunta es, ¿quitarías las horas extras que están echando en el ayuntamiento y que ese dinero pasara para contratar más parados?

R.- El acuerdo que se firmó en su día me pareció una buena idea. Tiene una duración de 4 años y habrá que estudiar que horas extras hay que mantener y cuales podemos suprimir. Los contratos son independientes de este tema.

P.-Buenos días. En que se diferencia el PSA que usted lideró, de IU que encabeza ahora. Porque supongo que algo tendrán en común.

R.- El PSA decidió unirse al PA y el Comité Local de Sanlúcar decidió iniciar un viaje en solitario con el nombre de Bloque de Progreso. IU está desde hace meses en un proceso de renovación al que nos hemos sumado con todas las facilidades del mundo, por todas las partes. Nos diferenciamos en que el PSA tenía un mensaje más nacionalista.

P.-¿Por qué el PSA en 2007?¿Por qué IU-CA en 2011?¿Se puede cambiar de idea en tan poco tiempo? ¿No es esto una especie de transfuguismo?Gracias.

R.- Considero que no he cambiado de idea, eso se verá si se comparan los dos programas electorales.Transfuguismo sería si yo sacara un beneficio personal.

P.-Sanlúcar tiene una tasa muy alta de paro, pero a la vez también tiene mucha economía sumergida, personalmente pienso que son dos problemas muy graves para nuestra ciudad, ¿cuál sería su posición ante estos problemas y su política a seguir para atajarlos?

R.-Hay que luchar contra el paro apoyando todos los proyectos de economía sostenible sin dejarnos tentar por los proyectos especulativos, especialmente tenemos que apoyar los sectores productivos tradicionales que lo están pasando muy mal. IU está totalmente en contra de la economía sumergida aunque el ayto. , entiendo yo, no tiene competencias específicas en esta materia.

P.-¿ Dejarán de pagar el fondo de pensiones de los trabajadores del ayuntamiento?

R.- El ayto. debe pagar todo lo que esté establecido en el convenio colectivo.Dentro de poco deberá volverse a negociar.

P.-¿Ha tenido Vd. alguna relación con una bodega señera del centro de la ciudad demolida hace pocos años?

R.-Supongo que se refiere a Cruz del Monaguillo nr.13. Si es así, le comento que en la familia decidimos demolerla porque estaba fuera del casco histórico y no tenía ningún grado de protección. Parte del techo era de uralita y se pidieron las licencias oportunas.

P.- Vd. ha avalado con su firma prácticamente todos los procedimientos económicos desde que el PSOE llegó al poder. ¿Por qué lo que antes era bueno, incluso con su firma, ahora se vuelve malo?

R.- Soy economista funcionario del aytop desde hace 20 años por oposición.El equipo de gobierno podía haberme destinado al puesto que estimara más oportuno.He intentado hacer mi trabajo desde un punto de vista técnico, ético y aséptico.Otra cosa es mi ideología política.

P.- Si tuviera que pactar, ¿ con quien pactaría?

R.- En principio no queremos ningún pacto. Queremos tener muchos concejales para imponer una política de izquierda. Nos da igual si es estando en la oposición o en el equipo de gobierno. IU no es un partido que necesite forzosamente llegar al equipo de gobierno ni a tener equis funcionarios de empleo.

P.- ¿ Incluirían al SAT en la mesa de negociacion para contratar empleo en el Ayuntamiento para un mayor control?

R.- El Comité de empresa del ayto. debe de estar en la mesa de contratación e IU está a favor de la máxima transparencia y del mayor control posible.

P.-¿Como definiría a cada rival político? Irene, Marín, Prats, Marmolejo y Berenguela

R.- No me gusta la gestión política que han desarrollado ni Irene ni Marín. Algo positivo del Prats que puedo decir es que es muy trabajador. Marmolejo tiene muchos años de militancia en el PP y entiendo que es coherente con sus ideas y sinceramente no conozco a Berenguela como para decir nada de ella.

P.- ¿ Quisiera saber qué políticas reales de empleo abordaría usted en este momento tan crítico en el que se realizan muchas promesas pero no se ven resultados? puede parecer típica la pregunta, por eso espero que su respuesta no lo sea. Gracias.

R.- El ayto no tiene varitas mágicas en el tema del empleo. El problema viene por un crecimiento económico insostenible, peor en Sanlúcar que en la media de Andalucía, y eso se arregla poco a poco con medidas en la economía real, en el urbanismo, en el turismo..... Un tema que llevamos en nuestro programa es salirnos de la Mancomunidad del bajo Guadalquivir con vistas a gestionar directamente las políticas activas de empleo que tiene que cambiar radicalmente con un giro a la izquierda.

P.- ¿Ha sido Vd. alguna vez funcionario de empleo en el Ayuntamiento o en la Diputación? En caso afirmativo, ¿por qué, si es Vd. economista municipal desde hace 20 años? ¿Qué trabajo desempeñaba como personal de confianza?

R.- En el año 2005 me nombraron coordinador de políticas sociales en la diputación. Estuve

dos años de funcionario de empleo y me alegré mucho de haberme ido del ayto. en un momento en el que no me gustaba el ambiente que había.

P.- ¿De qué forma piensa apostar en Sanlúcar por políticas sociales y de igualdad?; familias en desamparo, inmigrantes, homosexuales, etc.

R.- Los planteamientos de Izquierda Unida, en general, son bien conocidos en este tema. El programa electoral detallará diferentes apartados. Lo que es más urgente hoy es atender a las familias que lo están pasando mal con la crisis económica. Nosotros no estamos a favor de las limosnas sino de configurar auténticos derechos sociales para las personas que cumplan una serie de requisitos, todo ello gestionado desde el ayuntamiento y con la consignación presupuestaria necesaria.

P.- Hablamos de la gente que te acompaña en la lista, un saludo.

R.- Estamos muy contentos de poder presentar una lista de gente joven con conocimientos, con experiencia y con entusiasmo para una labor que sabemos que es difícil. Vienen del mundo sindical, tenemos autómos, tenemos candidatos con preparación universitaria y trabajadores provenientes de todos los sectores laborales, sociales, culturales, etc

P.- Si no he entendido mal, cuando a Vd. no le gusta el &quot;ambiente&quot; de trabajo, se busca un enchufe en la Diputación, no sabemos de quién, y deja su puesto de trabajo, muy importante por cierto, desierto. ¿Cree que esto es de buen profesional?

R.- No me gustaba la gestión que estaba desarrollando el PP, no me gustaban decisiones concretas de AS en temas económicos y no quería ser cómplice ni lo más mínimo de todo eso, por eso me alegré tanto de poderme ir y cuando pude volver a desarrollar mi trabajo de una forma profesional simplemente ejercí los derechos que tiene cualquier trabajador.

P.- ¿Va aceptar el acta de concejal después del 22 de mayo?

R.- Claro que sí. Es un honor ser concejal del ayto. de Sanlúcar, es un honor ser concejal de IU, estamos trabajando para ello y queremos desarrollar este trabajo de la forma más digna posible en beneficio del pueblo durante cuatro años... por lo menos.

### Sanlúcar Digital

agradece a todos los lectores de nuestro medio la atención prestada a Rafael Terán y estamos seguros que podrían ser muchas más pero también aquí, en internet, somos esclavos del tiempo. A continuación se abrirán de nuevo las noticias y se podrán hacer los comentarios oportunos a esta entrevista virtual que damos por terminada, agradeciendo a Izquierda Unida y a Rafa Terán que se prestaran para responder a todos los que siguen este medio digital